

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento recuperará el vivero municipal para plantar especies de interés gastronómico

La iniciativa forma parte del proyecto transfronterizo 'Custodia Medioambiental' ■ La gastrobotánica centrará las actuaciones

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta iniciará la rehabilitación del vivero municipal gracias a la subvención concedida por valor de 83.975 euros (el 75% financiado por fondos Feder y el resto son aportación municipal) por formar parte del Proyecto 'Custodia Medioambiental' incluido dentro del Programa Operativo de Cooperación Transfronteriza España-Portugal, junto con el Consorcio Transfronterizo de Ciudades Amuralladas, del que el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo y la Cámara Municipal de Almeida son los principales beneficiarios y jefes de fila.

Los objetivos principales son conseguir la puesta en valor de los recursos naturales ligados al medio fluvial transfronterizo, la recuperación de espacios degradados y la creación de una red hispano lusa de custodia del territorio. Por ello, como asegura la concejal de Economía y Empleo, Chabela de la Torre, "vamos a tener la posibilidad de poner en valor uno de los espacios que llevaba años en desuso, como es el vivero municipal, así como todo tipo de cuestiones medioambientales que van a ser posibles gracias a esta iniciativa".

La recuperación del vivero "va a permitir iniciar procesos de multiplicación vegetal de especies de interés que puedan ser utilizadas en un futuro en acciones de voluntariado rural urbano o especies de valor gastronómico, trabajando bajo el concepto de 'Gastrobotánica', que relaciona de forma innovadora y experimental la botánica y la recolección y domesticación de plantas silvestres para su utilización



Los ediles de Fomento, David Mingo, y Empleo, Chabela de la Torre. | ENE

El Consistorio cuenta con una subvención de casi 84.000 euros para este proyecto, que se desarrollará hasta 2015

en la nueva cocina de alto nivel".

Una iniciativa novedosa, que además "puede aportar nuevos valores, actualmente infrutilizados en el territorio de Castilla y León y la Beira Interior Norte", señala De la Torre.

Durante el proyecto de cooperación, que se prolongará hasta 2015, se creará una Oficina Técnica Transfronteriza de Custodia del Territorio como punto de encuentro, consulta, laboratorio de ideas y centro de documentación para la custodia del territorio en el ámbito de la Administración Local.

■ DOÑINOS DE SALAMANCA



Gran participación en la carrera popular. Más de 300 vecinos se dieron cita ayer en la I San Silvestre popular de Doñinos, con el objetivo de fomentar la participación vecinal y crear un hábito de vida saludable a través del deporte. Una buena manera de disfrutar de las fiestas navideñas. | ENE

■ VILLARES DE LA REINA



Actuación familiar de magia con Miguelillo. La actuación del mago Miguelillo logró arrancar las risas y caras de sorpresa de niños y papás que se divertieron con los trucos de una actuación que tuvo lugar en una de las pistas deportivas del Centro de Ocio de Villares. | ENE

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Juegos e hinchables para los más pequeños. El polideportivo municipal de Carbajosa se ha convertido estos días en un parque infantil gratuito repleto de hinchables, jumping, simuladores, atracciones mecánicas, videoconsolas y un sinfín de juegos para divertir al público infantil y juvenil. | ENE

■ CABRERIZOS

El día 31 concluye el plazo para presentar la solicitud de los huertos familiares

Los vecinos de Cabrerizos interesados todavía tienen plazo hasta el próximo martes día 31 para formalizar su solicitud y optar a ser adjudicatarios de uno de los 72 huertos familiares que el Ayuntamiento pondrá a disposición a partir del próximo mes. Una actividad medioambiental, de autoconsumo y de ocio que se desarrolla de forma tradicional en el municipio y que ante el aumento de la demanda por parte de nuevos vecinos, el Consistorio ha procedido a su redistribución con el objetivo de dar cabida y opciones a más adjudicatarios. Los solicitantes deberán ser vecinos empadronados en el municipio con una antigüedad de al menos un año y en el caso de que las peticiones recibidas que cumplan los requisitos superen al número de huertos disponibles, se sortearán las parcelas. | ENE

CAMPAÑA SOLIDARIA

Recogida de alimentos solidaria

Los miembros de Nuevas Generaciones del PP de Santa Marta han llevado a cabo durante estos días una campaña de recogida solidaria de alimentos en un supermercado de la localidad. Una actividad en la que han contado con la colaboración de los vecinos, que han aportado diferentes productos que los jóvenes entregarán a la parroquia para que los distribuya entre las familias necesitadas y usuarias habituales de este servicio.

